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株式会社わしの尾は、日本酒の醸造・販売を行う会社で「美味しい日本酒を造って楽し
く飲んでいただくこと」が仕事です。原材料には県産米を使用し、造る日本酒の出荷先は岩
手県内のみです。これによって「岩手に来て初めて飲めるお酒」という価値を生み出していま
す。地域内資源循環にも取り組んでおり、地域で生産されるマッシュルームの培土を堆肥化
し無農薬での米作りを行っています。現在力を入れて取り組んでいることが3つあります。1つ
目は工程カイゼンで、酒造りには熟練が必要ですが作業標準を定めることで誰でも同じよう
に作業をすることができると共に製造工程を見直しし労働時間の削減にも繋がります。2つ
目は、海外・県外から人を呼べる酒蔵を目指した外に向けた情報発信に力を入れ自社ブラ
ンドの知名度を上げていきます。3つ目は、常温貯蔵で美味しい酒造り技術への挑戦です。
お酒を販売していただいている県内は酒質を保つための冷蔵環境が充実しているとはいえ
ません。流通環境の課題は海外に日本酒を輸出する場合にも共通しています。地域課題を
解決することがグローバルな課題解決につながると考え取り組んでいます。

TOLIC⑤　
株式会社わしの尾
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#日本酒　#醸造技術　#米作り　#地域内資源循環

花巻温泉株式会社は、1927年に「花巻に東北の宝塚を・・・」という。金
田一国士が執念を燃やした一大事業としてスタートし、以来多くのお客様
に愛され、本年92周年を迎えます。創業時からの経営理念である「お客様
本位で親切・丁寧」をモットーに気づき上げたサービスの質は、ニーズの多
様化に対応する力があります。
働く社員の年齢層は幅広く、古き良き伝統を継承してきたエキスパート社

員と、新しいことを取り入れ、更なる進化・改革を目指す若手社員が一丸と
なり、切磋琢磨しながら成長し合う職場環境となっております。
弊社では、インバウンド（訪日外国人観光客）の集客、ブライダル事業に力を入れており、特にもインバウンドに
関しては、代表取締役社長の安藤が花巻空港国際チャーター便歓迎実行委員長を務め、花巻市に多くの外国
人観光客に訪れるよう誘客活動を展開し、地域活性化に繋げようと奮闘しております。
時代はまさに混沌としており、少子高齢化、人口減少、グローバル化等の変化にいち早く対応することが求め

られ、弊社では「GROWING2020」という2020年までの中期経営計画を立て、「改善・改革を更に強く、迅速に」を
テーマに全社員が一丸となって奮闘しております。
弊社は間もなく創業100周年を迎えます。集大成の100年、生まれ変わる100年を目指し、様 な々戦略的計画

を敢行する大変活気のある企業です。
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